

21.45

**Abgeordneter Werner Neubauer, BA** (FPÖ): Sehr geehrte Frau Präsidentin! Mein Vorredner Herr Krist von der SPÖ hat behauptet, er hätte den Antrag zu Südtirol nach 21 Uhr erhalten.

Ich berichtige tatsächlich: Laut Übertragung hat Herr Abgeordneter Krist den Antrag um 18.56 Uhr erhalten. Und es darf von einem Abgeordneten erwartet werden, dass er einen Antrag innerhalb von drei Stunden lesen kann. *(Beifall bei der FPÖ. – Zwischenruf des Abg. Noll. – Abg. Krainer: ... schon etwas gehört von der 24-Stunden-Frist? – Abg. Loacker – in Richtung des Abg. Krainer –: Der Neubauer ist neu! – Unruhe im Saal.)*

21.46

**Präsidentin Doris Bures:** Nun hat sich Herr Bundesminister Dr. Wolfgang Peschorn zu Wort gemeldet. – Bitte, Herr Minister.